



100/2012

Kiel, 10. September 2012

Landtagspräsident Klaus Schlie auf der NordBau: Norddeutsche Bauwirtschaft überzeugt mit starken Zahlen und Zuversicht

Kiel/Neumünster (SHL) – Der Präsident des Schleswig-Holsteinischen Landtages, Klaus Schlie, hat sich heute (Montag 10. September) auf einem Rundgang über die Messe NordBau von der Leistungsfähigkeit der norddeutschen Bauwirtschaft überzeugt.

„Ich bin beeindruckt von der Innovationsfähigkeit unseres Mittelstandes, aber auch von der Zuversicht mit der unsere Unternehmen die Finanz- und Wirtschaftskrise überwunden hat“, betonte Schlie auf seinem Besuch des Messegeländes in Neumünster. Gerade schleswig-holsteinische Unternehmen zeigten auf der NordBau, wie sich modernes Bauen und Wohnen mit Nachhaltigkeit und Energieeffizienz verbinden lassen.

Die Bandbreite aus der 57. NordBau reiche von der energetischen Sanierung älterer Gebäude, über die Energieversorgung von Einfamilienhäusern bis hin zu „umweltfreundlichen Brennstoffzellen“. „Die NordBau prägt und stärkt den Messestandort Schleswig-Holstein gleichermaßen“, so Schlie abschließend.